

Reestructuración Banco Sabadell

Estas últimas semanas la reestructuración en diferentes empresas de nuestro sector copan los titulares de los medios de comunicación. Finalmente, y sin que todavía tengamos los sindicatos la información oficial, en Banco Sabadell parece que esta reestructuración “de momento” sólo afectará a su estructura interna.

CCOO exigimos a RR.HH. que, si esta reestructuración de Zonas y Territoriales que está en boca de la mayoría de la plantilla iba a producirse, los sindicatos debíamos obtener información precisa de su afectación.

La respuesta de RR.HH. no se ha hecho esperar, y nos emplaza al día 22 de septiembre para tener una reunión en la que nos informará al detalle de la implantación de esta reestructuración, prevista para principios de noviembre.

También queremos informar que el pasado miércoles, el secretario general de CCOO de nuestra Federación, José María Martínez, tuvo una entrevista institucional con el Director de RR.HH, Javier Vela, en el que trataron entre otras cosas la situación del sector bancario en nuestro país. De esta conversa se desprende que Banco Sabadell no tiene previsto en estos momentos realizar ningún tipo de operación corporativa ni plantear ningún ERE o proceso similar.

En CCOO exigimos que cualquier reestructuración, pase por que **no se rebajen las condiciones laborales** en forma de **salarios, funciones, horarios, desplazamientos o traslados**.

Si te encuentras en la casuística de estar afectado o afectada por esta reestructuración y te han pedido cambios significativos en tus condiciones de trabajo, no dudes en llamar a cualquiera de nuestros delegados y delegadas de CCOO.

Continuaremos informando.

Ficha de afiliación

Enviar a (CCOO CPI: 3596

PROTECCIÓN DE DATOS:

Tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como - en todo caso - a la CSCOJO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es/sindicato/sindicato.html>. La finalidad del tratamiento de tus datos por parte de todas ellas la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado, con las concretas finalidades establecidas en los estatutos. Además de lo indicado tus datos pueden ser empleados por CCOO para remitirte información sobre las actividades y acuerdos de colaboración que se establezcan con otras entidades. Siempre estarás informado en la web de CSCOJO (<http://www.ccoo.es>) de dichos acuerdos y de los datos de dichas entidades. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a CSCOJO con domicilio sito en la C/ Fernández de la Hoz nº 12. 28010. Madrid. Deberá indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un email a lodp@ccoo.es o llamar por teléfono al 917028077.

Fecha.....

Nombre y apellidos

DNI Fecha de nacimiento Teléfono particular

Correo electrónico particular

Dirección

Población Código postal

Centro de trabajo:

Firma de afiliación

Domiciliación bancaria SEPA

Cuenta IBAN:

Firma de la domiciliación